

# Dieu est présent au sein de votre souffrance



Paul Calzada



“

**"L'Éternel marche dans la tempête, dans le tourbillon."**

**Nahum 1.3**

L'une des images que la Bible utilise pour parler de la souffrance, c'est la métaphore de la tempête. Or, dans le verset du jour nous lisons que Dieu marche à nos côtés à l'heure de la tempête.

**“Alors que vous passez par la souffrance, la maladie, le deuil, l’abandon... entendez la voix du Seigneur qui vous dit : "Ne crains rien, je t’aime, je suis toujours avec toi".”**

Quelle que soit l’origine de la souffrance, ce qu’il est capital de savoir, c’est que lorsque nous sommes dans l’épreuve, Dieu est avec nous. Il nous accompagne, il nous soutient, il ne nous abandonne pas.

J’aime bien ce poème du poète brésilien Ademar De Barros intitulée : Des pas sur le sable.

Une nuit, j’ai eu un songe. J’ai rêvé que je marchais le long d’une plage, en compagnie du Seigneur. Dans le ciel apparaissaient, les unes après les autres, toutes les scènes de ma vie. J’ai regardé en arrière, et j’ai vu qu’à chaque scène de ma vie, il y avait deux paires de traces sur le sable : l’une était la mienne, l’autre était celle du Seigneur. Ainsi nous continuions à marcher, jusqu’à ce que tous les jours de ma vie aient défilé devant moi.

Alors je me suis arrêté, et j’ai regardé en arrière. J’ai remarqué qu’en certains endroits, il n’y avait qu’une seule paire d’empreintes, et cela correspondait exactement avec les jours les plus difficiles de ma vie, les jours de plus grande angoisse, de plus grande peur, et aussi de plus grande douleur. Je l’ai donc interrogé : "Seigneur... tu m’as dit que tu étais avec moi tous les jours de ma vie, et j’ai accepté de vivre

avec toi. Mais j'ai remarqué que dans les pires moments de ma vie, il n'y avait qu'une seule trace de pas. Je ne peux pas comprendre que tu m'aies laissé seul aux moments où j'avais le plus besoin de toi".

Et le Seigneur répondit : "Mon fils, tu m'es tellement précieux ! Je t'aime ! Je ne t'aurais jamais abandonné, pas même une seule minute ! Les jours où tu n'as vu qu'une seule trace de pas sur le sable, ces jours d'épreuves et de souffrances, eh bien : c'était moi qui te portais."

Non seulement il est présent dans nos souffrances, mais il la partage avec nous. Retenons les paroles du Seigneur qui nous dit : "Je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde". Oui, quelles que soient les circonstances de nos vies, Dieu est toujours là ! Il est avec nous dans la tempête.

### **Un encouragement pour aujourd'hui**

Alors que vous passez par la souffrance, la maladie, le deuil, l'abandon, et que la tempête vous fait perdre courage, entendez la voix du Seigneur qui vous dit : "Ne crains rien, je t'aime, je suis toujours avec toi".

**Paul Calzada**

### **Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



3155 PARTAGES

